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1 Begrüßung

Als Protokollführer wird Tobias Lotz bestimmt.

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses Annika Kiefer eröffnet die Sitzung um

12:35 Uhr.

Der Versammlungsort ist das Büro und der Discord-Server des AStA der Hochschule Trier.

Es wird festgestellt, dass der Allgemeine Studierendenausschuss beschlussfähig ist.

Die folgendenMitglieder des AStA sind anwesend: Annika Kiefer, Janis Koslowski, Tobias Lotz, Heidi

Meyenberg, Lynda Ndada, Dominik Petersdorf, Nicolas Schuler & Anna Thielen

Die folgenden Mitglieder des AStA sind abwesend: Jacqueline Günther

Die folgenden Mitglieder des AStA fehlen unentschuldigt: Tim Lambrecht

Die folgenden Gäste sind anwesend: Sarah Nestler, Mitglied des StuPa

2 Anträge

2.1 Finanzantrag Konferenzausrüstung

Eswird besprochen, ob sich der AStA eine neue Konferenzausrüstung imWert von 860€ zulegen soll.

Es wird der Antrag gestellt, Ausrüstung imWert von 800€ zu kaufen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (175_1).

2.2 Finanzantrag Laptopverleih

Es wird besprochen, wie sinnvoll es ist, gebrauchte Geräte für einen AStA Laptopverleih zu kaufen.

Es wird der Antrag gestellt, 11 Laptops für insgesamt 4.800€ zu kaufen.

Es wird über den Antrag abgestimmt.

Der Antrag wird einstimmig angenommen.

Es ergeht der Beschluss (175_2).
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3 Protokollannahme

Die Protokolle der Sitzungen 172 und 173 werden einstimmig angenommen. Anmerkung zu 172:

Rindswürsten waren nicht ausverkauft, Tobias hat Packungen übersehen.

4 Berichte

Annika berichtet über die Ergebnisse der vergangenen StuPa-Sitzung. Die Studierendenbeiträge blei-

ben gleich. Der Wahltermin für die StuPa-Wahl wurde auf den 14. und 15.06. terminiert.

Annika berichtet über die Genehmigung für Fahrradstation. Eine ausführliche Besprechung diesbe-

züglich soll während der Tagung stattfinden. Das Leergut des AStAwurde abgegeben. Die Barspenden

für die Ukraine (75,95€) wurden abgeschickt.

Dominik und Nicolas berichten über den geplanten Ausbau der Funktionalitäten des AStA-Servers

(NextCloud, WeKan-Board u.a.). Dies soll während der Tagung genauer erläutert und abgesprochen

werden.

5 Sonstiges

5.1 Sommerfest für Fachschaften

• Es soll eine E-Mail an alle Fachschaften zur Anmeldung versandt werden

• Kleiner Kreis an Organisatoren, viele Helfer

• Die genauere Planung wird auf die Tagung verschoben

5.2 Serverzugriff auf Sensible Daten

• Nicolas hat eineNeuverteilung der Zugriffsrechte auf denUbuntu-AStA-Server imRechenzen-

trum hingewiesen. Es sollen nur noch streng die Personen Zugriff erhalten, die diesen Zugriff

auch wirklich benötigen. Dies sollte die Sicherheit allgemein und den Datenschutz im Speziel-

len.

• Der AStA-Filer muss aufgeräumt werden. Dies sollte im Rahmen eines möglichen Umzugs auf

die NextCloud vollzogen werden.

Annika Kiefer schließt die Sitzung um 13.52 Uhr.
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6 Bestätigung des Protokolls

Die Vorsitzende des Allgemeinen Studierendenausschusses sowie der Protokollführer dieses Proto-

kolls bestätigen mit Ihrer Unterschrift unter diesem Protokoll, dass selbiges inhaltlich korrekt ist und

alle darin aufgeführten Beschlüsse so wie beschrieben vom AStA getragen werden.

Annika Kiefer Tobias Lotz

(Vorsitzende) (Protokollführer)
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